
1 

 

     
ATA N° 018/2013 
 

Aos vinte e nove dias do mês de julho do ano de 2013, às 19 
horas, na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Bráulio Rother, 
Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir 
Sebben. Verificado o número regimental, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou aberta a Sessão. O Presidente 
cumprimentou todos os presentes, solicitando, desde logo, a 
leitura da ata da Sessão anterior. Lida a ata, a mesma foi 
apreciada e votada, restando aprovada, por unanimidade. 
Prosseguindo, solicitou a leitura dos expedientes. Expediente 
do Executivo. Ofícios: Nº 222/13, do Senhor Prefeito Municipal, 
convidando os Vereadores para Audiência no DAER, em 
Porto Alegre, no dia 1º de agosto, com o objeivo de buscar o 
asfaltamento da RS 129; nº 224/13, encaminhando cópia das 
Leis Municipais de números 1.341/13, 1.342/13, 1.343/13, 
1.344/13 e 1.345/13, sancionadas pelo Executivo Municipal, no 
dia 17 de julho de 2013; nº 240/13, encaminhando Projeto de 
Lei nº 047/13, que autoriza a celebrar Convênio com a 
Associação Roca-Salense de Futebol Amador – ARFA, cujo 
objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 4.500,00; nº 
241/13, encaminhando Projeto de Lei nº 048/13, que altera a 
Lei Municipal nº 490/03, de 24 de dezembro de 2003, que 
dispõe sobre os quadros de cargos e funções públicas do 
Município de Roca Sales, e estabelece o Plano de Carreira 
dos Servidores Públicos Municipais; nº 242/13, encaminhando 
Projeto de Lei nº 049/13, que autoriza o Poder Executivo 
Municipal a conceder incentivo a empresa Sonholar Tapetes 
Ltda, através de auxílio para locação de imóvel para sua 
instalação; nº 243/13, encaminhando Projeto de Lei nº 050/13, 
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que autoriza o Poder Executivo Municipal, firmar Convênio 
para a Prestação de Mútua Colaboração com o Tribunal 
Regional Eleitoral do Rio Grande do Sul; nº 244/13, 
encaminhando Projeto de Lei nº 051/13, que autoriza o 
Município de Roca Sales a celebrar Convênio com a 
Associação dos Municípios de Turismo da Região dos Vales – 
Amturvales. Ofício nº 252/13, de 29 de julho de 2013, do 
Executivo Municipal, solicitando a retirada do Projeto de Lei nº 
048/13, que fora protocolado em 26 de julho de 2013. 
Expediente do Legislativo: Indicações: Nº 063/13 e nº 065/13 
do Vereador Cristian Prade; nº 067/13 e nº 068/13, do 
Vereador Cleber Scotá. Requerimento nº 028/13 do Vereador 
Cleber Scottá. Expediente Externo: Convites: Do Presidente da 
ARFA, Senhor José Mário dos Santos, para participar do Jantar 
Baile, de Entrega da Premiação do Campeonato Municipal 
de Futebol Amador de Roca Sales - COPA SICREDI, no dia 03 
de agosto, a partir das 20:00 horas, nas dependências do 
Salão da Comunidade de Linha Julio de Castilhos Alta. Da 
FETAG-RS, juntamente com a Regional Sindical do Vale do 
Taquarí, para o lançamento das Comemorações Alusivas aos 
50 anos da Federação, no dia 07 de agosto, às 9:00 horas, na 
Sede Social da Soges, na cidade de Estrela. Convite da União 
dos Vereadores do Brasil, para a Marcha dos Vereadores em 
Brasília, nos dias 26, 27, 28 e 29 de novembro de 2013. Convite 
para o XI Seminário sobre Gestão Pública Contemporânea, 
nos dias 31 de julho, 01 e 02 de agosto, no Auditório da 
AIAMU, na cidade de Porto Alegre. Requerimento do Senhor 
Bruno Horst, solicitando a colocação de placas indicativas ou 
orientação, de todo o tráfego que transita nas imediações da 
RS 129. Concluída a leitura dos expedientes, o Presidente 
deferiu o pedido de retirada do Projeto de Lei nº 048/13, 
atendendo ofício do Executivo nº 253/13. A seguir, com a 
concordância do Plenário, colocou, individualmente, os 
Projetos de Lei números 047/13, 049/13, 050/13 e 051/13, que 
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foram protocolados na Sessão, para apreciação e votação. 
Depois de devidamente apreciados, foram votados e 
aprovados, por unanimidade. Na apreciação do Projeto de 
Lei nº 049/13, que concede incentivo a empresa Sonholar 
Tapetes Ltda, através de auxílio para locação de imóvel, 
para a sua instalação, o Vereador Cleber Scottá, se 
manifestou, dizendo que concorda com o auxílio a ser 
concedido a empresa, mas gostaria que o Poder Executivo 
pensasse, também, nas pequenas empresas, a fim de poder 
se instalar no Município de Roca Sales. Disse que, no seu 
entendimento, o Município deve auxiliar os pequenos 
empresários. Concluída a votação do projeto, o Presidente 
disse que apoia a iniciativa do empresário Marcos Bonzanini, 
pelo belo empreendimento que está instalando em Roca 
Sales, afirmando que tem certeza que isto vai agregar muito 
para o nosso Município. O Vereador Braulio, na apreciação 
do Projeto de Lei nº 051/13, que autoriza o Município de Roca 
Sales a celebrar Convênio com a AMTURVALES, se manifestou 
dizendo que, conforme o entendimento do Vereador Cleber, 
demonstrado na Câmara, de forma reiterada, o Executivo 
deveria enviar os Projetos de Lei com maior antecedência á 
Câmara, para que os Vereadores conseguissem melhor 
analisar a matéria. Disse que espera que o Executivo tome as 
medidas cabíveis para que isto ocorra. A seguir, o Vereador 
Cleber endossou as palavras do Vereador Braulio. 
Prosseguindo, o Presidente colocou para apreciação e 
votação, o requerimento nº 028/13, do Vereador Cleber, 
solicitando ao Executivo Municipal, para que através da 
Secretaria da Saúde, sejam feitos Testes de Visão e Audição, 
para os alunos da Rede Pública Municipal. Depois de 
apreciado, foi votado e aprovado, por unanimidade. Dando 
prosseguimento, solicitou a leitura das indicações: Nº 063/13, 
do Vereador Cristian Prade, solicitando ao Executivo 
Municipal, para que sejam feitos reparos na Via Pública do 
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Loteamento Neumannn, na Linha 21 de Abril, e outra de nº 
065/13, também, solicitando reparos nos acessos da 
propriedade de Valdemar Dentee, Celita Magedanz e 
Romeu Dentee, na Linha Sete de Setembro. Nº 067/13, do 
Vereador Cleber Scottá, solicitando para que sejam feitos 
reparos na estrada geral da Linha Mariano, com colocação 
de saibro e brita, até a propriedade do Senhor Hildo Bronca, 
e outra de nº 068/13, solicitando para que sejam feitos 
reparos com colocação de saibro e brita, na estrada da 
Linha Marechal Hermes – Três Pinheiros, iniciando próximo a 
propriedade do Senhor Waldecir Furlanetto,até próximo a 
propriedade do Senhor Osmar Furlanetto. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: Devidamente inscrito, se manifestou o Vereador 
Henrique Pivatto, dizendo que participou do evento da 
escolha das Soberanas, no Sábado, dia 20 de julho, e 
parabeniza todas as candidatas que se colocaram a 
disposição do Município, bem como os organizadores do 
evento. Cumprimentou, de forma especial, as escolhidas 
Natalia, Bruna e Helen. Entretanto, percebeu que fora 
contratado o Senhor Juremir Versetti, para prestar os serviços 
de fotografias e filmagens, o qual não reside em Roca Sales. 
Assim, na função de fiscalizador, pede esclarecimentos, uma 
vez que não foram solicitados orçamentos dos profissionais do 
nosso Município, segundo informações obtidas. Disse que não 
se opõe a contratação do Senhor Juremir, pois admira muito 
o seu trabalho, mas precisamos valorizar os profissionais que 
geram retorno ao nosso Município, e que também dispõe de 
serviços de alta qualidade. Presente à Sessão, o Servidor Julio 
Capalonga, organizador do evento, informou que foi feito 
orçamento prévio entre várias empresas, sendo que o menor 
valor foi apresentado pelo profissional contratado. O 
Vereador Braulio, disse que esteve visitando Roca Sales o 
Superintendente da Pesca, Senhor Gilmar Coelho, que veio 
prestigiar e conhecer um pouco da cultura, o que vem ao 
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encontro do que o Vereador buscou em Brasília na recente visita que 
fez aos Órgãos competentes. O Vereador disse que a visita conseguiu 
mostrar que Roca Sales tem grandes profissionais que trabalham na 
atividade, sob a orientação do funcionário da Emater Deoclésio Piccoli. 
O Presidente, da mesma forma, falou sobre a visita do Superintendente, 
parabenizando a equipe do Piccoli, pelo trabalho voluntário, 
desenvolvido no CTG, no dia da visita, no preparo do almoço. Dando 
seguimento, o Presidente submeteu ao Plenário a aprovação das 
despesas com o deslocamento dos Vereadores para Porto Alegre no 
dia 01 de agosto, para participar da Audiência no DAER, a fim de tratar 
assuntos relacionados ao asfaltamento da RS 129. O Plenário aprovou, 
por unanimidade, a proposta do Presidente. O Presidente lembrou, 
ainda, da mudança da data da reunião da AVAT, do dia 20 de julho, 
para o dia 17 de agosto. A seguir, o Plenário aprovou a proposta do 
Presidente, para tentar marcar uma reunião da AVAT em Roca Sales, 
durante a EXPOROCA, que acontecerá no dias 07, 08 e 09 do mês de 
março de 2014, ficando acertado, que tentarão buscar um palestrante 
com um Tema bem interessante, para atrair um número bastante 
elevado de Vereadores. O Presidente convidou o Servidor Julio 
Capalonga, para comparecer na próxima sessão da Câmara, 
acompanhado das Soberanas. O Vereador Sebben apresentou convite 
para participar da Festa de São Roque, na Linha Marques do Herval, no 
dia 04 de agosto. Por fim, o Presidente pediu aos colegas para avaliar o 
requerimento do Senhor Bruno Horst, a fim de decidir na próxima sessão, 
quais as medidas cabíveis, que poderão ser tomadas. Nada mais 
havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a sessão. 
Sala das Sessões, 29 de julho de 2013. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 
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